

Triumph und Breitling gehen gemeinsame Wege

Triumph und Breitling haben eine langfristige Partnerschaft vereinbart. So soll es Anfang nächsten Jahres ein individuell gestaltetes Modell des britischen Motorradherstellers und eine limitierte Uhr des Schweizer Unternehmens für Triumph-Fans geben. Bereits jetzt wird in den Breitling-Boutiquen rund um den Globus die Triumph Thruxton RS ausgestellt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Triumph Thruxton RS in der Breitling-Boutique in Hamburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Triumph



Triumph Thruxton RS in der Breitling-Boutique in Zürich.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Triumph
